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E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e
v o s  e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

Je suis plongé dans le domaine de l'entrepreneuriat depuis mon plus jeune
âge. J'ai aidé à la gestion de l'entreprise immobilière de mon père, créé une
entreprise de vêtements à la fin de mon secondaire, et actuellement, j'occupe
le poste de directeur régional pour une compagnie d’entretien ménager
commerciale. Je fais aussi partit du C.A. du Club des Jeunes Entrepreneurs de
Demain qui soutien et forme la jeunesse âgée de 13 à 19 ans dans le domaine
de l’entrepreneuriat.



Ma vision actuelle pour la Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke
est de renforcer notre rôle en tant que relève affairée, dans le réseautage
et le développement des jeunes entrepreneurs. J’aimerais que la JCCS
continue à organiser des événements et des programmes qui facilitent les
rencontres, le partage d’idées et la création de réseaux d’affaires.
Ma vision future pour la Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke est
de la voir devenir pilier du développement économique et social de
Sherbrooke. J’aimerais que la JCCS soit reconnue pour son impact positif
sur l’entreprenariat et le leadership, en soutenant activement la croissance
et le succès de ses membres et non-membres qui participe aux
événements.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future
pour la Jeune Chambre de Commerce de
Sherbrooke ? 

Mon implication au sein du Conseil d’Administration est
motivée par mon engagement continu dans le
développement de l’entreprenariat chez les jeunes,
comme en témoigne mon rôle actuel au Club JED. Aussi,
mon implication pourrait non seulement étendre mon
propre réseau, mais aussi faciliter la création de liens
solides entre les jeunes professionnels de notre région,
favorisant ainsi une communauté entrepreneuriale
dynamique et interconnecté.



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Jérémy Veilleux 

À mon sujet, je suis une personne sociable et toujours à la recherche de
nouveaux défis. De plus, je possède un diplôme en charpenterie-
menuiserie.


